



# ぞうぐみだより



H28. 11. 30 No.8

先日、「あ、見えた!」「白くなってる」と子ども達が発見! 保育室から見える大山がとうとう白い帽子をかぶり、肌で感じるだけでなく見た目でも冬を感じるようになってきました。今年も残すところあと1か月です。

ぞう組では現在、園生活最後の発表会に向けて、歌、合奏、おもいで発表に取り組んでいます。当日はこれまでの成長と頑張りを感じながら温かく見守っていただけたらと思います。

## 自分で作るとおいしね♪

11月11日にスイートポテト作りをしました。いつも交流しているアイアイの入所者の方にもお越しいただき、皮むきから成形まで一緒に楽しみました。そして待ちに待ったおやつ時間。自分たちで収穫・調理をしたおやつは、いつもの何倍も嬉しいようで、みんなニコニコで食べていました。また、その日はちょうどアイアイの誕生会の日で、出来上がったスイートポテトをみんなで、アイアイにもお届けし、誕生会で食べてもらいました。

## ♪もうすぐはっぴょうかい♪



### ◎歌 『にじ』

雨上がりに虹を発見すると  
「みんな虹だよー!」とすぐに

知らせてくれ、目を輝かせて見上げていた子ども達。「発表会で何を歌おうか、みんなが大好きな曲をお家の人に教えてあげよう」とみんなで相談した時、すぐに大好きな曲「にじ」に決まりました。今は大きな口を開けて元気よく歌うことを目標に頑張っています。

### ◎合奏 『おもちゃのチャチャチャ』

音楽が流れると思わず手拍子をしたくなるこの曲。今年はピアノ、ピアノカ、タンバリン、トライアングル、カスタネット、スズ、大太鼓、シンバルの8種の楽器に挑戦して演奏します。

みんなでリズムを合わせることの難しさを感じながらも、一緒に演奏する楽しさも感じながら日々親しんでいます。



### ◎発表『ぞうぐみのおもいで』

憧れのぞう組になって8か月。そこで、今年はみんなで楽しんだ行事、できるようになって嬉しかったこと、またこれから楽しみなことを季節ごとにいろんな形で表現しながら紹介したいと思います。台詞の順番やタイミング、声の大きさなど意識することがたくさんですが、子ども達は一生懸命取り組んでいます。



### ◎高校生とのリズム遊び(ストンプ)

秋から米子高校吹奏楽部の生徒さんに何度も遊びに来てもらい、リズム遊びに親しんできました。手拍子や足ふみなど体を使ったリズム遊びに子どもたちは大喜びです。

当日は、鳴子を使い、高校生の演奏に合わせてリズム遊びを楽しみたいと思います。



## 12月の行事予定

2日(金) 尚徳小学校朗読集会(午後)	4日(日) 発表会	7日(水) 身体測定
8日(木) 交通安全集会	9日(金) アイアイ誕生会	14日(水) 誕生会
15日(木) 防災集会	20日(火) クリスマス会	21日(水) 米子高校交流
22日(木) 避難訓練	29日(火) 保育納め	

※水曜日はバイキング給食です。

※6日、13日、14日は尚徳中学校交流です。(お店屋さんごっこ)